



Equipo de Minera Antucoya, de Antofagasta Minerals, recibe el premio "Carlos Vial Espantoso 2024" por sus relaciones laborales de excelencia.



## Minera Antucoya recibió premio "Carlos Vial Espantoso 2024"



María Isabel Vial, presidenta de la Fundación Carlos Vial Espantoso; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social, e Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Minera Antucoya, de Antofagasta Minerals, fue galardonada con el premio "Carlos Vial Espantoso", una distinción a empresas que destacan por sus relaciones laborales de excelencia y que buscan activamente el bienestar y desarrollo de sus trabajadores. Además, la compañía minera recibió la mención "Triple Impacto", por sus políticas en favor del bienestar de los equipos, de las comunidades y el medio ambiente.

Este reconocimiento se basa en una metodología desarrollada por la Fundación Carlos Vial Espantoso y la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile. En la ceremonia participaron el rector de la PUC, Ignacio Sánchez; la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara; la presidenta de la Fundación Carlos Vial Espantoso, María Isabel Vial; y representantes de las 10 empresas finalistas del premio.



María Isabel Vial, presidenta de la Fundación Carlos Vial Espantoso; Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; Cesar García, presidente del Sindicato de Empleados de Minera Antucoya, e Ivo Fadic, gerente general de Minera Antucoya.



Integrantes del equipo de Minera Antucoya, una de las cuatro operaciones de Antofagasta Minerals.



Loreto Massanés, vicerrectora económica de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Juan Luis Moreno, gerente general de la AQS; Sofía Rivas, directora ejecutiva de la Fundación Carlos Vial Espantoso; Juan Luis Correa, gerente general de LarrainVial Spa; y José Ignacio Escobar, gerente general de Colbún.



Fernando Arab, exsubsecretario del Trabajo y jurado del premio Carlos Vial Espantoso; Francisca Valdés, directora de Mujeres Empresarias y vice presidenta de la USEC, y Rolando Medeiros, presidente del Negocio Metalúrgico de Elecmetal.



Ivo Fadic, gerente general de Minera Antucoya; Sofía Rivas, directora ejecutiva Fundación Carlos Vial Espantoso; Zdenka Astudillo, directora ejecutiva de Sistema B Chile, y Francisca Rojas, Ingeniera Reportabilidad y Mejoramiento de la Gerencia de Medio Ambiente en Minera Antucoya.



Iván Arriagada, presidente ejecutivo, y Georganne Barceló, vicepresidenta de Personas y Organización, ambos de Antofagasta Minerals.



María José Zaldívar, exministra del Trabajo y Previsión Social y presidenta de la Asociación de Supermercados; Olga Urrea, presidenta Travesía 100, y Teresa Izquierdo, presidenta ejecutiva de Focus y jurado del premio Carlos Vial Espantoso.



José Tessada, director de la Escuela de Administración de la PUC; Claudia Labarca, secretaria académica y profesora de la Facultad de Comunicaciones de la PUC; Camila Fernández, directora de Proyectos de la Fundación Carlos Vial Espantoso, y José Tomás Gumucio, gerente de Personas y Desarrollo Humano y Organizacional de Tresmontes Lucchetti S.A.



David Bravo, director de Centro PUC de Encuestas y Estudios Longitudinales; María Isabel Vial, presidenta de Fundación Carlos Vial Espantoso, y Susana Jiménez, vicepresidenta de OPC.



Gabriel Marcuz, MD GBU Flexible Generation & Retail Representantes de Engie Chile, recibió la mención en "Gestión Preventiva", reconocimiento entregado por la fundación en alianza con la ACHS. En la foto, con Paz Ovalle, presidenta de la ACHS.



Alfredo Comandari, presidente; Catalina Guzmán, gerente de Comunicaciones y Marketing; Ricardo Morales, director médico, y Patricio Gallardo, gerente de Personas, todos de la Fundación Arturo López Pérez, primera ONG que llega a la final del Premio Carlos Vial Espantoso.



Daniela Pardakhti, directora de Gestión de Personas y Calidad de Vida; Macarena Vergara, directora de Desarrollo, Aprendizaje y Liderazgo, y Daniel Peraila, director Total Rewards y Relaciones Laborales, todos de Scotiabank Chile, recibieron la mención en "Innovación en Gestión de Personas", reconocimiento que entrega la fundación con Buk.



Equipo de minera Antucoya celebrando tras recibir el Premio Carlos Vial Espantoso 2024.